

Konzertdirektion Gutmann (Hugo Knepler)

Montag, den 3. Jänner 1921
im Mittleren Konzerthaus-Saale

II. VORTRAG

Wilhelm KLITSCH
WALT WHITMAN-ABEND

Vortragsfolge:

Max Hayek Vorrede zu Whitmans „Gesang
von mir selbst.“

Walt Whitman Aus „Gesang von mir selbst“*):
(Übertragen von Max Hayek.)

Ich feiere mich selbst . . .
Ein Kind fragte: „Was ist das Gras?“ . .
Achtundzwanzig junge Männer
baden am Ufer . . .
Mit starker Musik komm' ich . . .
Ich bin der, der mit der herauf-
dunkelnden Nacht wandelt . . .
Prahrender Sonnenschein . . .
Ich öffne nachts meine Dachluke . . .
Der gefleckte Habicht schießt an
mir vorüber.

P A U S E.

Aus „Ich singe das Leben“:

Wir zwei Jungen . . .
Wunder.
Ich hörte die Allmutter . . .
Nachts am Strande . . .

Der mystische Trompeter.

*) Dieser Gesang erschien in erster vollständiger Nachdichtung von
Max Hayek im Verlage der Wiener Graphischen Werkstätte 1921.